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hört es und hört es doch nicht- Nachdem alles verstaut ist und Schirrnacher sein Telefonat
beendet hat geht Jonschomar auf diesen zu

Herr Schirrnacher, ich werde mich jetzt mit den Gremien zusammensetzen und einen konkreten
Verteilplan entwickeln-. Das wird vermuitlich erst übermorgen abgeschlossen sein, da wir auf
eine gerechte Verteilung, die den Bedarf nicht über- und nicht unterschreitet Wert legen.
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